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会  議  の  概  要 
１３：３０ 

１ 開議 

〔明田議長 開議〕 

〔事務局長 日程説明〕  

 

２ 議員の定数・報酬について 

＜明田議長＞ 

 本件は議会運営委員会に諮問し検討されてきた。結果を報告願う。 

＜湊議員（議会運営委員長）＞ 

 議員定数 24 人、議員報酬現行どおりの素案をまとめ、参考人招致、パブリックコ

メント募集により意見を聞いた。 

意見を参考に会派の意見も聞きながら検討した結果、定数は素案どおりを結論とす

ることが多数の意見であった。報酬は現行どおりと決定した。結論をまとめるにあ

たり、全議員の最終の意見を聞くため全員協議会を開催してもらった。 

 

＜酒井議員＞ 

 パブコメでは反対意見が多かった。議会運営委員会の検討ではパブコメ見ても素案

どおりの意見しかなかった。どう参考にしたのか、どう回答をまとめられるのか分
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からない。 

＜明田議長＞ 

 最終は各自の判断となる。 

＜立花議員＞ 

 パブコメは 37 件の多数の意見が寄せられた。議会に関心を持たれている。回答を

出さないのはどうか。参考人の意見は賛否両論であった。それに対する考えは。 

＜湊議員＞ 

 この場では意見をもらう。議論は今までもしており納得されていると思う。パブコ

メには回答する。 

＜馬場議員＞ 

 パブコメは行政手続法に準じるもの。議会基本条例の趣旨からも回答は必要である。

議長の考えは。 

＜明田議長＞ 

 議会運営委員会に出席されているので承知されていると思う。パブコメには回答が

必要である。 

＜馬場議員＞ 

 議長から議会運営委員会に回答の依頼をしてもらいたい。 

＜事務局長＞ 

 10 月 2 日には答申、パブコメの回答を議会運営委員会で検討される。議会運営委員

会でパブコメを募集されたので、議会運営委員会から回答される。 

＜吉田議員＞ 

 パブコメの意見を見て議論した経過が見えない。パブコメに回答でき得る議論をす

るべき。 

＜並河議員＞ 

 市民の立場で議論してほしい。パブコメは実績づくりなのか、市民の意見をどうく

みあげるのかという意見も聞いた。真剣に考えてほしい。 

＜苗村議員＞ 

 全国的に地方議会のあり方が問われている。パブコメに対する反映も注目されてい

る。しっかり議論し方向を出すべき。 

＜堤議員＞ 

 議会運営委員会で議論をされてきた。パブコメの意見が市民の総意ではない。参考

にさせていただく意見である。議会運営委員会では会派の意見もまとめて議論され

てきた。 

＜立花議員＞ 
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 パブコメが参考なら意見を聞くだけのことである。三重県伊勢市議会か四日市市議

会かでは減数案にパブコメの反対意見が多く再考された。素案は再検討の余地を残

しているもの。結論ありきのものではない。 

＜堤委員＞ 

 判断材料の全てではないということである。１年近くをかけて議論されてきた。 

＜木曽委員＞ 

 パブコメ意見の尊重を前提に、最終は各議員が判断するものである。 

＜湊委員長＞ 

 パブコメを軽く見ることは一度もなく議論をしてきた。強引に進めてもいない。 

＜酒井議員＞ 

 パブコメどおりにする必要はないと思うが、議論をどうしたかが大事である。回答

は１日で作る内容ではない。議会の意見として出されては困る。 

＜明田議長＞ 

 十分検討されてきた。報酬の現行どおりについては問題ないと思う。定数について

この場での取り計らいをどうするのか意見を。 

＜木曽議員＞ 

 パブコメを尊重し各議員の判断で採決をとればよい。 

＜中澤議員＞ 

 議運で決定はしたが、今日全員協議会で報告となった。今日の決定で答申、提案を

していけばよい。 

＜吉田議員＞ 

 答申を受け各自判断し本会議での採決に臨めばよい。ここでの採決は早いと思う。 

＜酒井議員＞ 

 時間をかけてもはっきりしなかった。提案するのをやめてもらいたい。 

＜湊議員＞ 

 答申はまだなので、ここでの採決は議会運営委員会の参考となる。 

＜堤議員＞ 

 今日は議論を積み重ねた結果の報告であった。いま意思確認をして議運のまとめと

してもらえればよい。 

＜田中議員＞ 

 参考ならやめた方がよい。 

＜明田議長＞ 

 議会運営委員会では採決をとることを考えられていた。 

＜湊議員＞ 
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 どちらかはっきりしない人もいるので、この場ではっきりすればよい。 

＜中澤議員＞ 

 難しいところである。 

＜明田議長＞ 

 採決は本会議で行う。 

 

３ その他 

〔事務局長 10 月 2 日の日程説明〕 

 

〔明田議長 閉議〕 

散会  １４：１０ 

 

 

 

 

 


